

39色のクレヨン

夕陽ヶ丘 園たより 7月号



修学旅行、研修に行ってきましたよ～！

名古屋

中学2年生のこう君とさーさんは名古屋研修に日帰りで行ってきたよ！こう君は中日新聞社へ見学に行き、新聞ができるまでの過程を勉強！その後は班別行動では大須を堪能。さーさんは名古屋名物？のタピオカに挑戦(^^)うーん、初めての味…(笑) どえりや一楽しかった！またいきたいな～ 素敵な時間が過ごせてよかったよかった☆

東京

待ちに待った修学旅行！中3のひで君、りょー君、ふーちゃんは2泊3日で東京に行ってきました。初めての新幹線、大きなビル、溢れかえる人、すぐ来る電車…、3人は大都会 TOKYO に大興奮！財布を忘れたり、バスを追いかけたりとハプニングもあったそうですが、沢山の思い出と、沢山のお土産を持ち帰ってきました。なにより、3人が無事に帰って来てくれたことが一番のお土産です☆

高3のなお君はディズニーシーと八景島シーパラダイスに行ってきました！ディズニーシーはディズニーランドとは違って少し大人の雰囲気☆修学旅行の感想を聞くと第一声「人が多かった～！」でした。人の多さに疲れた様でしたがとても楽しく行ってくることが出来たようです☆高校生活最後の良い思い出になったね！



小学校の修学旅行といえば、今も昔も“奈良・京都”
6年生のともちゃん、けん君は元気いっぱい出発していきました。シカに手を噛まれるという恐怖体験をしたともちゃん！一番の思い出は？「天竜寺の景色がすごいキレイやった☆」…泣い！！ いつの間にか“わびさび”的分かる大人に成長していました(^^) 他にも旅館で怖い話を語り合いキャー！なんて事も☆ 土産話を聞くだけでこっちまでワクワクしてしまいます。楽しい楽しい修学旅行になって良かったね!!



今年中学生になったばかりのりょー君は乗鞍研修に行ってきました☆仲間たちと一緒にオリエンテーションをしたり、ご飯を作ったり、五色ヶ原へ散策も行つてきました☆プログラムの中には「自分の夢について語り合う」なんてのもありました。どんな夢を語ったのやら…職員には教えてくれない秘密の夢…教えてよ～でもきっといい夢持ってるんだよねっ☆夢に向かって頑張れ！

乗鞍研修

習字教室

法人職員の内木さんに習字教室を開いて頂きました！！自分の好きな文字や言葉を書きましょう！と内木先生(^^)…

何て書こう～？迷いながらもそれ

ぞれの個性がキラリ☆☆

りっちゃんがまず書いたのは、「ほし☆」そして、「太い」「元気！」大きくて元気なりっちゃんらしい字に癒されました＼(^o^)／

なお君は「流星」という文字！ハネやハライが綺麗に出来ているとお褒めの言葉を頂き、さらにシャキッと背筋が伸びるなお君！

りょう君は学校で習字の課題があるとかで…黙々と書に向き合う凛々しい姿(*^_^*)みんなの心が少し垣間見れた気がして…習字っていいなあ♪♪



7月の誕生日

7/23 こなちゃん（3歳）

木言葉: ハクウンボク[献身]

♥誕生日おめでとう♥

新しい仲間を紹介します！

りゅうくん…幼児さんに大人気！

えーちゃん…笑顔が素敵なおねえさん！



<ゆーさん>

中学の修学旅行のお土産にと、子ども達全員にクッキーのお土産を買ってきてくれました。

夕陽ヶ丘へ来て、一年にもならないのにみんなの事を考えてお土産を買ってきてくれて本当にありがとう。

お家に帰ることになりましたが、ゆーさん独特の個性・・・話すことが苦手かと思っていたら、実はとっても愛嬌があって、物知りで楽しかった。みんながお土産のクッキーに感動していました。ありがとう！元気でね。

<こなちゃん>

「今日は良いお天気・・ノラマイカーに乗って遊びに行こうか」と誘ってみると、「行く行く～」と飛びついてくれました。

9時15分発のバスを外で待ち、わくわく、ドキドキしながら乗りました。

バスの中は案外混んでいて、こー君と、こなちゃんは2人で仲良く座席にお座り、ちょっと緊張して、そとの景色はあまり見ることが出来なかったかも(笑)駅に着いたあとは、だんごが食べたい！のリクエストでだんごを一本づつ食べ、お店のおばちゃんとおしゃべり、駅では電車を見送り、ぽっぽ公園まで歩いて行き、噴水池でたっぷり遊んできました。バスが日赤前を通った時はこなちゃんの病院や、と覚えているので感心！

今度は電車に乗って遊びに行きたい・・・もう次の予約もちゃっかりしました。

<りょくん>

「あした、ピックアリーナで試合やで見に来て！絶対勝つ自信あるんや。」りょ君の力強い言葉に感動し、応援に行きました。

先に応援を行っていた、富永職員とゆう君で観戦しましたが、なんせ卓球は大きな声での応援は禁物。ついつい力が入って声を出しそうになりましたが、そこは謹んで、慎んで

試合はフルセットに持ち込んで勝利！

りょ君の力強いガツツポーズがかっこ良かったです。なんでも初めて応援してもらい、試合よりも緊張したとか？これからが本番頑張ってほしいです。

7月の
ミッケ



皆さまのおかげです

ご寄付

ボランティア

- ◎株式会社日立製作所中部支社内 親切会様
…液体洗濯洗剤多数
- ◎高山市主任児童委員連絡会様…ジュース多数
- ◎岩佐様…衣類多数
- ◎桐谷様…お菓子多数
- ◎新村様…ジュース多数
- ◎株式会社スズキ様
…ペーパータオル、消毒石鹼多数
- ◎谷口様…肌布団、毛布多数
- ◎ノアドココ様…金一封、ラムネ多数
- ◎匿名様…金一封
- ◎後藤様…缶ジュース多数
- ◎パチンコニュー文化様…お菓子多数
- ◎パチンコ夢屋様…お菓子多数

掲載させて頂いた以外にも多くの
心温まるご寄付を頂戴致しました。
心より感謝申し上げます。

- ◎大野さんがカットボランティアに来て下さいました。みんな夏に向け、サッパリした髪型になりました。
- ◎洞口さんがお花を生けて下さいました。ギボシを生けて下さっている所を幼児さんも見せていただき、「すごいね。綺麗だね」と楽しんでいました。
- ◎中沢さんが花壇の手入れをして下さいました。子ども達に色々と教えてくださり、「へえー、そうなんだ！」と勉強になったようでした。早速立派な胡瓜が取れました！
- ◎沢さん、平田さんがカーテン留めを作って下さいました。3階の男の子用に合ったものを作って下さいました。
- ◎大家さん、平田さんが3階キッチンの床掃除、ワックスかけをして下さいました。お陰様で快適な毎日が過ごせます。

～ご存知ですか？里親制度⑬～

第13回 「その他の里親」～ショート里親～その(2)

ショート里親になるには…

まず大切なことは、自分の家庭を提供して施設で生活している子どもと触れあってみたい、子どもの育ちに何らかの形で携わっていきたい、そんな気持ちを持っていただくことです。

養育里親とは違い、研修等を受けていただく必要はありませんが、例えば、過去に三日里親の経験がある、または施設に訪問したことがある、子ども達と交流したことがあるなど、何らかのきっかけがあると、子ども達もリラックスして里親さんとの顔合わせが出来ると思います。

ショート里親は、里親さんと施設との契約で行われますので、興味のある方は夕陽ヶ丘までお気軽にお問い合わせください。（担当 中沢）

…つづく

※「三日里親」の募集は各市村を通して行われます。6月のそれぞれの広報誌をご覧ください。

＜編集後記＞

いよいよ夏も目前です！6月は昼間は暑いのに朝晩は寒く、体調を崩す子どももいました。そんな筆者も風邪をひいてしまい、喉は痛いし、鼻水は出るし…と辛い日が続きました(+)。健康でいる事って大事なことなんだなあと改めて感じました。夏休みは元気な体で乗り切ります！

（1月フリースペースだより）

- ◎ 親の会 夏休みに入るため、今月はお休みです。
- ◎ お休み 1(水)、14(火)、17(金)～夏休みです。

（発行）児童養護施設 夕陽ヶ丘
〒506-0058 岐阜県高山市山田町 1230-13
(TEL) 0577-34-0499 (FAX) 0577-34-1303
(URL) <http://www3.ocn.ne.jp/~yuh/>